

KATA PENGANTAR

Anugerah terindah melalui inspirasi dari Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan kesanggupan bagi penulis untuk menyusun skripsi ini. Oleh sebab itu, tiada ungkapan termegah selain ucapan syukur karena penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Hubungan antara Kompetensi Profesionalisme Guru dan Kinerja Guru di SMA XXX Tangerang.” Skripsi ini diajukan kepada Fakultas Psikologi, Universitas Esa Unggul.

Penulis tidak lupa untuk mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan sumbangsih yang konstruktif demi tersusunnya skripsi ini. Adapun pihak yang ingin penulis sampaikan ucapan terima kasih, yaitu:

1. Orang Tua tercinta, papa dan almh. Mama yang telah memberikan tanggung jawab untuk ananda kuliah dan berjuang dengan segenap jiwa untuk membiayai perkuliahan. Cinta, perjuangan, dan kesetiaan kalian dalam hidup ananda tidak akan pernah sia-sia dan semuanya akan abadi dan terus mengarahkan ananda kepada kehidupan yang lebih baik. Ananda yakin bahwa masa depan sungguh ada dan harapan tidak akan pernah hilang.
2. Ibu Dra. Winanti Siwi Respati, M. Si., Psi sebagai dosen pembimbing 1 yang telah membimbing penulis untuk mampu mewujudkan penelitian

Psikologi yang professional sehingga penulis belajar lebih banyak dalam mengintegrasikan ilmu-ilmu yang didapat selama perkuliahan dan memiliki efikasi diri yang kuat dalam menyusun skripsi Psikologi. Kemudian, kepada Bapak Ir. Aziz Luthfi, M. Sc. Selaku dosen pembimbing 2 yang mana telah mengarahkan penulis untuk mampu menerapkan Statistika yang didapat selama perkuliahan ke dalam aplikasi sesungguhnya pada penyusunan skripsi. Pertemuan dalam perkuliahan terbatas adanya namun dedikasi ilmu yang telah ditransfer kepada penulis akan tetap hidup dalam diri penulis sampai selamanya.

3. Ibu Dra. Sulis Mariyanti, M. Si., Psi. selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang juga telah memberikan dukungan kepada penulis untuk segera menyelesaikan penyusunan Skripsi. Tidak lupa juga kepada segenap dosen Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang telah mentransferkan ilmu yang konstruktif kepada penulis sehingga penulis memiliki bekal dalam menyongsong masa depan. Dedikasi kalian semua akan menjadi sejarah berarti dalam kehidupan penulis.
4. Rekan-rekan *Shalom Youth Ministry* dan Rohkris Universitas Esa Unggul yang telah memberikan dukungan secara spiritual kepada penulis sehingga penulis merasakan adanya kekuatan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi.

5. Segenap teman-teman seperjuangan Psikologi angkatan 2007 Universitas Esa Unggul yang mana selama ini memberikan perhatian, kepercayaan, dukungan, dsb kepada penulis untuk segera menyelesaikan penyusunan skripsi. Kekompakan, kebersamaan, rasa saling percaya, toleransi, empati, pertolongan, dsb yang telah dilalui selama perkuliahan membuat eksistensi kehidupan semakin lebih hidup.
6. Ibu Ita Nuryanti Sapty Eka, S. Psi. yang selama ini memberikan dukungan dan kepercayaan bagi penulis sehingga segala perjuangan pada hakekatnya adalah sangat berharga dan tidak akan ada yang sia-sia. Tidak lupa juga kepada SMA alumni yang senantiasa mendukung peneliti untuk mencapai keberhasilan.
7. Kepada pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, penulis sungguh berterima kasih atas dukungannya yang membangun sehingga penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan lancar.

Penulis menyadari bahwa kesempurnaan hanyalah milik Tuhan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang konstruktif akan terus penulis nantikan demi kebaikan bagi skripsi ini sehingga dapat bermanfaat dalam perkembangan pengetahuan dalam dunia Psikologi.

Jakarta, Maret 2011

Penulis